



## 'Premiado'

Pese a que le pusieron su "tendedero" frente a la Cámara de Diputados, el morenista **Ernesto Alejandro Prieto Gallardo** logró ser electo, en final de fotografía, como representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral. Y aunque las acusaciones en su contra por negar su paternidad y no pagar pensión alimenticia permearon en algunos legisladores, finalmente ganó la carrera por apenas tres votos de diferencia. Nada importó que varias diputadas exigieran aclarar el tema, porque eso afecta al movimiento que se dice feminista. Como sea, el guanajuatense se sacó el reintegro en la intensa sesión plenaria del grupo parlamentario.

## Estrategia tricolor

Quienes hicieron acto de presencia y "levantaron la voz" para ser escuchados fueron los priistas en el Senado de la República. Los legisladores, que han navegado con bajo perfil, aparecieron este miércoles en la sesión en que se discutían las leyes secundarias en materia energética, con la intención, sin lograrlo, de defender la reforma en la materia que impulsó **Enrique Peña Nieto**, en 2013. Mientras un legislador tricolor daba a conocer su posicionamiento, los otros se paraban detrás de éste, con pancartas y recibos de luz, para tratar de demostrar que las decisiones que ha tomado la '4T' desde 2018 no han beneficiado a los mexicanos. Al menos hacen ruido, eso sí.

## IA no tan inteligente

Pues resulta que, al menos por correo electrónico, cuyo remitente es [ie@ivette-estrada.org](mailto:ie@ivette-estrada.org), se está difundiendo información analizada, supuestamente, por inteligencia artificial, en donde se destaca que tres juzgadores son los mejores candidatos para el Tribunal de Disciplina Judicial: **Rufino H. León, José Artemio Zúñiga Mendoza e Indira Isabel García Pérez**. La supuesta evaluación considera "experiencia, imparcialidad y transparencia", aunque Zúñiga tiene señalamientos de corrupción y García de falta de independencia. ¿El mensaje será parte de una campaña que aún no inicia?



## Se van con la finta

La Cámara de Diputados tuvo que salir a deslindarse de las supuestas declaraciones del diputado panista **Germán Martínez Cázares**, quien aclaró que no tiene cuentas en redes sociales, por lo que no puede responder por ningún comentario de quienes utilizan su nombre para crear perfiles que no están verificados. Así, la respuesta de la Cámara baja fue dar a conocer que sus cuentas oficiales dejaron de seguir a este y otros suplantadores, pues su compromiso, dicen, es con la veracidad de la información.

---

## Ya ni la despistan

Por más que se esfuerce, el director del Metro, **Guillermo Calderón**, no encuentra la manera de congraciarse con la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, quien no logra más que esbozar una sonrisa forzada y cruzar los brazos cada vez que escucha al funcionario explicar el avance de obras. Más duro se muestra el fiel colaborador y acompañante de la mandataria capitalina, **Juan Pablo de Botton**, secretario de Administración, quien de plano no permitió que Calderón se sentara a un lado de “la jefa” y mucho menos aparecer ahí en la foto del recuerdo con los trabajadores del Sistema Metro. Como en un juego de las sillas, Calderón sigue perdiendo.

---